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平成16年第３回壱岐市議会定例会 一般質問 

月日 順序 議席 氏   名 月日 順序 議席 氏   名 

１ 49番 森山 是蔵 20 23番 中田 恭一 

２ ５番 坂本 拓史 21 40番 倉元 強弘 

３ ４番 深見 義輝 22 30番 山内 道夫 

４ ３番 小金丸益明 23 21番 立川 省司 

５ 45番 吉富 忠臣 24 20番 橋本 早苗 

６ 57番 中村  瞳 25 ８番 町田 正一 

７ 17番 立石 和生 26 22番 鵜瀬 和博 

８ 56番 赤木 英機 27 ２番 町田 光浩 

９ 60番 原田 武士 

９ 

月 

13 

日 

 

(月)

28 33番 大浦 利貞 

９ 

月 

９ 

日 

 

(木) 

10 53番 品川 洋毅 

11 44番 吉田  寛 

12 ９番 今西 菊乃 

13 51番 近藤 団一 

14 34番 榊原  伸 

15 24番 東谷  伸 

16 19番 中村出征雄 

17 31番 江川  漣 

18 ７番 平尾 典子 

９ 

月 

10 

日 

 

(金) 

19 ６番 今西 徹也 
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平成16年第３回壱岐市議会定例会 一般質問一覧表 

平成16年９月９日（木）10：00～ 

質問 

順序 
議 員 氏 名 質  問  事  項 質問の相手

０１ 森山 是蔵  農業振興について 市 長 

 今後の畜産振興に対する取り組みは 

 壱岐会館用地の運用収入の有効活用を ０２ 坂本 拓史 

 本庁舎建設計画のその後は 

市 長 

 行財政改革について 

 一次産業の振興について ０３ 深見 義輝 

 観光地における道路整備について 

市 長 

 旧勝本町から引き継いだ壱岐市開発公社（壱岐島荘、 

 サンドーム）対する今後の対応対策について ０４ 小金丸益明 

 消防行政について（非常備消防：消防団） 

市 長 

 物品納入業者入札について 

 選挙費用の削減について ０５ 吉富 忠臣 

 救急救命体制の確立について（特定行為） 

市 長 

 油の価格対策について 
０６ 中村  瞳 

 緊急に高度な医療を要する患者の搬送について 
市 長 

０７ 立石 和生  行財政改革について 市 長 

 機構改革について 
０８ 赤木 英機 

 交流産業について 
市 長 

 人材育成の取り組みについて 

 合併特例債の割りふりについての内容と庁舎建設の額 

 の予定 

 下水道工事の財源不足を一般財源から常時繰り出す不 

 公平行政について 

０９ 原田 武士 

 埋蔵文化館（県の構想と建物の種類）及び市の展示館 

 構想について 

市 長 

 改正食糧法施行による市の対応と農家の役割について 
１０ 品川 洋毅 

 国の農業者への補助金の抜本改革と市の対応について 
市 長 
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平成16年第３回壱岐市議会定例会 一般質問一覧表 

平成16年９月10日（金）10：00～ 

質問 

順序 
議 員 氏 名 質  問  事  項 質問の相手

 「原の辻遺跡埋蔵・文化財センター等整備基本構想」 

 について １１ 吉田  寛 

 壱岐の名所、スポット史跡等の点検整備について 

市 長 

１２ 今西 菊乃  社会教育について 教育長 

１３ 近藤 団一  病院事業の現状と今後について 市 長 

 職員の新規採用について 
１４ 榊原  伸 

 合併特例債について 
市 長 

 今宮団地周辺の事業計画について 
１５ 東谷  伸 

 財政について 
市 長 

 壱岐市新庁舎について、現壱岐支庁の活用はできない 

 か １６ 中村出征雄 

 病院担当助役又は管理者の選任について 

市 長 

 農家の持つ多面的機能を活用せよ 市長、教育長

 ゴルフ場は島おこしに役立たないのか １７ 江川  漣 

 行財政改革とは 
市 長 

１８ 平尾 典子  原の辻遺跡整備計画について 市長、教育長

１９ 今西 徹也  壱岐市消防団について 市 長 
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平成16年第３回壱岐市議会定例会 一般質問一覧表 

平成16年９月13日（月）10：00～ 

質問 

順序 
議 員 氏 名 質  問  事  項 質問の相手

 学校の統廃合、校区の見直し、学校選択制 市長、教育長
２０ 中田 恭一 

 特養ホームの介護事業について 市 長 

 市庁舎建設について 

 学校問題について ２１ 倉元 強弘 

 文化財の保護に関する施設について 

市 長 

２２ 山内 道夫  壱岐市総合保養地整備計画について 市 長 

 固定資産評価替え作業について 

 入札等に対する行政の基本姿勢について提案 ２３ 立川 省司 

 適正な人員配置と機構の改善について 

市 長 

２４ 橋本 早苗  「癒しのしま壱岐」の具現化施策について 市長、教育長

 公立病院の透析問題について 

２５ 町田 正一  離島漁業者に対する国境監視を条件とする新交付金に 

 ついて 

市 長 

２６ 鵜瀬 和博  景観条例制定等について 市長、教育長

２７ 町田 光浩  地域情報ネットワークの構築・整備について 市 長 

 ゴミ処理施設整備計画の策定について 
２８ 大浦 利貞 

 地域活性化を目指す協力体制の確立について 
市 長 

 

 

 


